

2018.SR.000208

Motion Fraktion SVP (Alexander Feuz/Hans Ulrich Gränicher, SVP): Neue Praxis für Velos auf dem Trottoir auch in der Stadt Bern/Teil II

Stopp dem gefährlichen Velomischverkehr! Bern muss lernen von Zürich!

Die Stadt Zürich ändert die bisherige Praxis, dass Trottoirs als kombinierte Rad- und Fusswege genutzt werden dürfen. Aufgrund eines Rechtsgutachtens sind künftig die gefährlichen Mischverkehr weitgehend verboten und nur noch in Ausnahmefällen zulässig. Es wird an dieser Stelle auf die ausführliche nachstehende Dokumentation samt Gutachten Prof. Dr. iur Alain Griffel verwiesen.

<https://www.stadt-zuerich.ch/pd/de/index/dav/aktuell/aktuell/velosauftrottoirs.html>

Der Gemeinderat wird deshalb beauftragt die folgenden Massnahmen durchzuführen:

Es sei auf den Bau von Mischverkehrsflächen für Fussgänger und Velofahrer in der Stadt Bern generell zu verzichten und diese nur noch in den gemäss Gutachten Griffel zulässigen wenigen begründeten Ausnahmefällen zu bewilligen.

Bern, 20. September 2018

Erstunterzeichnende: Alexander Feuz, Hans Ulrich Gränicher

Mitunterzeichnende: Daniel Lehmann, Ueli Jaisli, Kurt Rüeeggger, Roland Iseli, Henri-Charles Beuchat, Luzius Theiler